

Desde el piso de remates



POR MARICARMEN CORTÉS
micarmencm@gmail.com

Sí va Telmex con Dish México

Finalmente Teléfonos de México, que dirige Héctor Slim, siguió adelante con su alianza con MVS y Echo Start para prestar los servicios de facturación y cobranza a través del recibo telefónico a Dish México

Dish México es la nueva empresa de MVS y Echo Start que competirá directamente con Sky y las televisoras por cable con servicios de televisión vía satélite.

Ayer mismo la Cámara Nacional de la Industria de Telecomunicaciones (Canitec), que encabeza Alejandro Puente, publicó un enérgico comunicado alertando sobre esta alianza comercial, que en su opinión no debe ser autorizada ni por la SCT ni por la Cofetel, porque se trata de una violación al título de concesión de Telmex que le impide prestar servicios de televisión.

Sin embargo Telmex insistió ayer en un comunicado que el contrato con Dish se suma a los que ya tiene con otras empresas e instituciones públicas y privadas como Medicalhome, Médica Vrim; Socio Águila del Club América; Info 24; Inbursa, Teletón, Movimiento Azteca y Telégrafos de México.

En total informa Telmex tiene más de 980 clientes a los que presta los servicios de facturación, cobranza y promoción a través del recibo telefónico.

Como también le informamos ayer este tema ha generado ya una división al interior de la Cofetel, que

preside Héctor Osuna, quien no considera en principio que esta alianza sea una violación al título de concesión de Telmex, puesto que es una alianza comercial, aunque señala que tendrá que revisar el caso para determinar si Telmex está utilizando en alguna forma su infraestructura de telecomunicaciones; mientras que los dos nuevos comisionados, Rafael del Villar y Gonzalo Martínez Pous, públicamente se han manifestado en contra de la participación de Telmex porque consideran que en forma indirecta la empresa estará dando los servicios de televisión.

Telmex tiene de hecho preparado todo para el lanzamiento de TV Telmex, pero no ha podido dar los servicios de triple play; tv, voz e internet, porque la SCT no ha revisado el título de concesión; porque el gobierno aún no determina si Telmex debe o no pagar una contraprestación adicional; y porque la empresa no ha cumplido aún con las tres condiciones que exigió la Cofeco: interconexión, interoperatividad y portabilidad numérica. Si bien la portabilidad ya inició, Telmex mantiene litigios en contra de la compac-

tación de áreas de servicio local y está también en contra del plan técnico fundamental de la Cofetel.

DREAM TEAM DE OBAMA Y RESCATE DE CITIGROUP

Dos fueron los motivos que impulsaron el alza generalizada que se registró ayer en los mercados a nivel internacional. Por un lado, Barak Obama confirmó el nombramiento de su dream team económico, que ya desde el viernes pasado generó optimismo en Wall Street, y por el otro lado el nuevo rescate de Citigroup, que no sólo le inyectó 20 mil millones de dólares adicionales de capital, sino que garantiza potenciales pérdidas de los activos tóxicos o cartera hipotecaria en problemas por un monto de hasta 306 mil millones de dólares.

El nuevo rescate de Citigroup que se cerró el fin de semana fue bien recibido en el mercado porque el gobierno, principalmente el secretario del Tesoro, Henry Paulson, tuvo que reconocer el error que cometió al no rescatar a Lehman Brothers y al limitar



Fecha 25.11.2008	Sección Finanzas	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

el programa de rescate de instituciones financieras a inyección de capital sin compra de activos tóxicos o cartera mala. Se espera desde luego que en caso de ser necesario otros bancos serán rescatados bajo el mismo esquema de Citigroup, que emitirá 7 mil millones de dólares en acciones preferentes sin derecho de voto en garantía por la cartera de 306 mil millones de dólares no sólo hipotecaria, sino también comercial, que le permite al banco liberar reservas por 16 mil millones de dólares que van directo al capital. Es un esquema de pérdidas compartidas bajo el cual Citi absorbería los primeros 29 mil millones de pérdidas y el gobierno asumirá 90% de pérdidas superiores, comprometiéndose Citi a no pagar dividendos y a limitar el pago de bonos a ejecutivos.

En cuanto al *dream team* de **Barak Obama**, genera confianza por su prestigio en el sistema financiero, confirmando el nombramiento de **Timothy Geithner**, el presidente de la Reserva Federal de Nueva York como nuevo secretario del Tesoro; **Lawrence Summers** como director del Consejo Económico Nacional, y desde ahora se le considera como candidato para suceder a **Ben Bernanke** en la Fed; y **Christina Romer**, catedrática de la Universidad de California será la directora del Consejo de Asesores Económicos.

BANAMEX NO SERÁ VENDIDO

Y desde luego el rescate de Citigroup terminó con los rumores sobre una posible venta de Banamex, que es hoy uno de los principales activos del grupo por su generación de utilidades y su capitalización.